



AMLO AFINA PROPUESTA

Quieren fusionar Inai con Función Pública

JUAN PABLO REYES Y ALFREDO MAZA

El Presidente propone además que el Ifetel pase a Comunicaciones y Transportes

Las funciones que realiza el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) deben pasar a la Secretaría de la Función Pública, adelantó el presidente Andrés Manuel López Obrador, al anunciar que el lunes presentará a su gabinete una propuesta para reformar a los organismos autónomos e integrarlos a las secretarías

de Estado para generar ahorros.

El Ejecutivo dijo en su conferencia mañanera de este jueves que las tareas que actualmente desempeña el Inai también las puede realizar la Auditoría Superior de la Federación o la Fiscalía Anticorrupción. ¿Por qué autónomo? y con un uso faccioso muchas veces, dijo al criticar la creación del instituto de transparen-

cia durante el periodo neoliberal.

El mandatario arremetió también en contra del Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifetel), al considerar que las funciones de este organismo las puede desempeñar la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) para ahorrar presupuesto.

"Vamos a llevar a cabo esta reforma administrativa y vamos a ajustar el gobierno a la nueva realidad", puntualizó el Presidente.

Para algunos especialistas, la propuesta tendrá como consecuencia la violación en la división

de poderes al centralizar en el Ejecutivo funciones que actualmente están en otros organismos que funcionan como contrapesos.

Eduardo Bohórquez, director general de Transparencia Mexicana, consideró que las funciones del Inai no caben dentro del Gobierno federal, pues violentaría la división de poderes. "Más que austeridad estamos discutiendo concentración de poder y un posible retorno al hiperpresidencialismo mexicano", advirtió en entrevista con El Sol de México. Pág. 4

BANCO DE MÉXICO

Recuperación será gradual y prolongada, aun con vacuna

La aplicación no asegura que la economía tendrá una recuperación rápida durante 2021, coincidieron integrantes de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico). De acuerdo con la minuta de la reunión de política monetaria del 17 de diciembre, uno de los miembros previó que la etapa de inmunización se extenderá por un periodo relativamente largo. "La vacuna no cambia el panorama en el corto plazo", ya que algunos grupos podrían recibirla hasta mediados de 2021 y la afectación económica seguirá durante una buena parte de este año, refiere el documento difundido. Pág. 10

DONALD TRUMP

Ofrece transición suave

WASHINGTON. El presidente saliente de EU condenó en un video el asalto al Capitolio y prometió que la llegada de la administración de Joe Biden, el 20 de enero, será ordenada. Pág. 16

RESTAURANTEROS

Cdmx valora reclamos

Manolo Ablanedo, vocero del sector de restaurantes, dijo a El Sol de México que el Gobierno local ofreció para hoy dar respuesta a sus quejas por el cierre de negocios. Pág. 13

Carrozas fúnebres hacen fila

Personal del Panteón Civil de San Nicolás Tolentino, en la alcaldía de Iztapalapa, intenta ayer agilizar el ingreso de las unidades que trasladan los cuerpos de fallecidos a causa de Covid. En el lugar, el horno crematorio ha tenido que ampliar su horario de servicio desde las 8:00 horas hasta después de la medianoche ante el incremento en la demanda por la pandemia. Pág. 12



ALEJANDRO AGUILAR

ITRONES en IZTAPALAPA
Línea de atención al 55 1997 2132



GOSSIP

A LA CONQUISTA MEXICANOS DESTACAN EN HOLLYWOOD

Una veintena de actores y directores protagonizarán grandes producciones, entre ellos Tony Dalton, quien ya filma en EU la serie Hawkeye, integrándose así al universo de Marvel.



RENUÉVATE DESINTOXÍCATTE POR DENTRO Y POR FUERA

Es momento de eliminar los excesos de las fiestas decembrinas, la experta Marcía Hidalgo te dice cómo lograr mantener el equilibrio físico y mental en este año que comienza. Pág. 20



Hiroshi Takahashi Pág. 5

Emilio Buendía Pág. 8

Javier Orozco Pág. 11



7 1503006 1093029